



El elenco de teatro del Hogar del Corazón de Jesús "Viejos los caminos" presentó el pre-estreno de la adaptación de la obra de Miguel de Cervantes 'El Juez de los Divorcios' en el Salón de la Unidad Educativa Santa Luisa de Marillac de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

El grupo teatral conformado por 14 actores, y dirigido por su maestro Christian Cabrera, hizo gala de sus dotes artísticos generando aplausos y reflexivos comentarios por parte de las estudiantes.

Al finalizar la obra, las estudiantes aprovecharon para tomarse fotos con los actores, compartiendo un momento más cercano con quienes le habían dado una entretenida e inspiradora mañana.

"Debemos mantenernos en constante actividad y a pesar de los obstáculos debemos ver siempre a la vida con alegría, positividad y optimismo" expresó Doménica Jaime Torres, estudiante de 1ero de Bachillerato.

"La felicidad que los adultos mayores transmitían en las tablas siendo parte activa en las artes escénicas, los motiva a buscar la felicidad como meta en las cosas que se proponga realizar" afirmó Ariana Benavides, estudiante de noveno 'A'.

Actividades de intercambios intergeneracionales son motivo de alegría para los adultos mayores por el ejemplo que transmiten a las nuevas generaciones, la cual se ve reflejada en su bienestar físico.